

Elogia experto de la ONU acciones gubernamentales en Venezuela



Naciones Unidas, 28 dic (RHC) El experto independiente de Naciones Unidas, Alfred de Zayas, elogió los esfuerzos del gobierno venezolano al adoptar una serie de medidas en conformidad con las recomendaciones del organismo multilateral.

Después de su reciente visita al país sudamericano, de Zayas realizó sugerencias con el fin de facilitar el trabajo conjunto con los organismos internacionales.

El experto independiente para la promoción de un orden internacional democrático y equitativo, destacó la labor del Ministerio venezolano de Asuntos Exteriores al crear un grupo de trabajo para reforzar la cooperación con la ONU y mejorar la distribución de alimentos y medicinas.

Alfred de Zayas también instó a todos los gobiernos de la región a apoyar el diálogo que representantes del gobierno de Venezuela y de la oposición desarrollan en la República Dominicana.

Por su parte, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro anunció que el 2018 será activado el sistema de defensa popular por la paz.

Este sistema, junto a las milicias populares, es un órgano de participación del pueblo por la paz, algo que según analistas, preocupa a sectores en Estados Unidos que alientan una agresión armada contra este país.

Durante el acto de la salutación de fin de año a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (Fanb) desde el ministerio de la Defensa, el presidente destacó que el 2017 fue un año heroico, donde Venezuela demostró 'que sí puede y que nadie podrá con nosotros'.

Añadió el mandatario que 2018 será “un año de todas las victorias, de todas las verdades, va a ser el gran año del sistema defensivo popular para la paz”.

El primer mandatario agregó que durante este 2017 la Fanb demostró 'para qué está hecha, dónde están sus bases fundacionales reales y sus raíces'. En otra parte de su mensaje señaló que el año 2017 fue el año de la unión antioligárquica y del triunfo de la paz sobre la guarimba oligárquica, fue el año de la unión popular de una Fuerza Armada Nacional Bolivariana, de los obreros de los campesinos, de los trabajadores una Fanb del pueblo. Un año de victoria de la paz.

Asimismo invitó a la Fanb a desarrollar este 2018 un plan 'audaz de despliegue y entrenamiento para dejar a punto nuestra capacidad defensiva, a nuestro pueblo y que nuestra patria siga siendo respetada'.

Alertó que el imperialismo norteamericano y el Gobierno del mandatario estadounidense Donald Trump llegaron a un punto peligroso de desesperación por sus fracasos en 2017, para tratar de derrumbar la Revolución Bolivariana, por lo que llamó al pueblo venezolano a no bajar la guardia. '¡No podemos bajar la guardia!', subrayó.

Maduro también abordó el problema del contrabando que afecta al país, y llamó a las Fanb a arreciar la lucha contra el ese problema que afecta a la población.

'Se están llevando los productos básicos y los diamantes, el oro, la riqueza mineral de Venezuela. Vamos a tomar decisiones. Espero recomendaciones para activarlas los primeros días de enero', manifestó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151356-elogia-experto-de-la-onu-acciones-gubernamentales-en-venezuela>



Radio Habana Cuba